

Faits et chiffres sur le secteur pharmaceutique en Suisse

en 2019

En savoir plus sur la stratégie «La place pharmaceutique suisse en 2030»

Toutes les mesures proposées ainsi que le contexte dans lequel elles s'inscrivent sont résumés dans le rapport stratégique détaillé «La place pharmaceutique suisse en 2030». Vous pouvez télécharger le rapport en français, en allemand ou en anglais depuis le site www.interpharma.ch ou commander la version imprimée à l'adresse suivante: info@interpharma.ch.

46 800 personnes

sont employées dans l'industrie pharmaceutique en Suisse. À cela viennent s'ajouter plus de 200 000 autres emplois dépendant indirectement du secteur.

Plus de maladies curables

Des maladies autrefois invalidantes ou mortelles pour les patients, comme l'hépatite C, sont aujourd'hui curables grâce à de nouveaux médicaments innovants.

10 ans

de gain d'espérance de vie en Suisse par rapport à il y a 50 ans. Le développement et la mise à disposition de médicaments innovants ont largement contribué à cette augmentation.

45 % de femmes

Avec une proportion de femmes de l'ordre de 45 % et un engagement actif en faveur de la prolongation du congé de paternité, la branche s'impose comme leader en matière de conciliation entre famille et travail.

5,4 %

Affichant une part directe au produit intérieur brut (PIB) de l'ordre de 5,4 %, le secteur pharmaceutique apparaît comme l'une des principales branches privées de l'économie suisse.

6,5 milliards

de francs sont investis chaque année par les membres d'Interpharma dans la recherche et le développement en Suisse. Chaque franc encaissé par le secteur pharmaceutique dans le pays y est ainsi réinvesti pour près du double.

Guérison plus rapide

grâce à des médicaments innovants qui profitent aux patients et permettent aussi de réduire les coûts pour les employeurs, les assurances sociales et le système de santé.

38 %

Telle est la part du secteur pharmaceutique dans les exportations totales de marchandises en provenance de la Suisse, ce qui en fait, de loin, la principale branche exportatrice du pays.



interpharma ph

LA PLACE PHARMACEUTIQUE SUISSE EN 2030

interpharma ph

Petersgraben 35, case postale
CH-4009 Bâle
Téléphone +41 (0)61 264 34 00
info@interpharma.ch

interpharma_ch
interpharma
www.interpharma.ch

myclimate
neutral
Imprimé | 01-19-112135
myclimate.org

Une industrie forte dans un environnement très concurrentiel

En Suisse, nous vivons aujourd’hui mieux et plus longtemps, notamment parce que nous pouvons bénéficier de médicaments innovants et accéder à des soins de santé de très haute qualité. Divers défis tels que la maîtrise des conséquences de l’évolution démographique sur le système de santé mettent toutefois à l’épreuve toutes les parties prenantes.

Le secteur pharmaceutique apporte une contribution déterminante à la prospérité ainsi qu'à la qualité de vie de la population suisse. Notre pays offre traditionnellement aux entreprises pharmaceutiques innovantes des conditions-cadres attrayantes. Cette attractivité se trouve néanmoins menacée par de nombreux facteurs.

Afin de relever les différents défis qui se posent, l’élaboration d’une stratégie commune à tous les acteurs apparaît indispensable. Avec son rapport «La place pharmaceutique suisse en 2030», Interpharma entend lancer le débat sur l’avenir de la Suisse en tant que place pharmaceutique.

Vision de la place pharmaceutique suisse en 2030

«La Suisse est encore en 2030 la première place pharmaceutique d’Europe. Notre pays profite d’une innovation médicale de pointe qu’il est en mesure de financer durablement. Le secteur pharmaceutique apporte une contribution significative à la prospérité ainsi qu'à la qualité de vie de la population suisse.»

